

# 複数中学の生徒が音楽や演劇



静岡県文化プログラム

複数の中学校の部員が集まって活動する掛川市の地域部活動「パレット」が、新たな文化系の部活動の在り方を示す先進例として、文化庁も注目する存在になっている。県は東京五輪・パラリンピックの文化プログラムに採択して活動を支援し、他地域への取り組みの拡大を期待する。

## 「先進例」国が注目



演劇の練習に臨む文化系地域部活「バレット」の部員。活動は全国的に注目される=10月下旬、掛川市

## 文化系地域部活

## 「バレット」(掛川)

パレットは一般社団法人「ふじのくに文教創造ネットワーク」(斎藤勇理事長)が主催し、昨年4月に創部した。現在は掛川市内の中学5校の1、2年生19人が所属する。音楽や演劇、ダンス、放送を対応する。顧問の教師主導で運営されることが多い学校単位の部活動とは異なり、生徒が主体的に運営しているのも特徴的だ。県舞台芸術センター(SPACE)の俳優

象にして、週2・3回、  
市内のホールに集まつ  
て活動している。磐田  
市で行われている運動  
系の「磐田スポーツ部  
活」と同様に、学校に  
やりたい部活動がない生  
徒の受け皿になつてい  
る。

(写真)

## 創作劇「遠州報徳と我が故郷」の最終稽古の様子 (2019.10.24 掛川市美感ホールにて)

ふじのくに文教創造ネットワーク